

肺機能検査の中止対応について

(新型コロナウイルス対策)

新型コロナウイルス（COVID-19）感染症 拡大防止のため、

2020年11月24日以降、肺機能検査を中止しております。

ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

肺機能検査

検査中に咳を誘発するため、飛沫感染のリスクが高まります。

新型コロナウイルス感染症については、未だ無症状の感染者や感染経路不明の感染者が報告されています。

そういった中で、受診者さまの感染を完全に否定することができません。

2020年11月以降この措置を取っておりますが、未だコロナ禍終息には至っておらず、医療機関としては対応を継続せざるをえません。今後も長期にわたり措置継続の可能性がございますが、何卒ご了承のほどよろしくお願いいたします。

肺機能検査の再開が決まりましたら、随時ご報告申し上げます。

このようなご時世でありますので、随時運用が変更になる可能性もございます。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、何卒ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

三愛総合健診センター長

三島 麻衣



